
平成３０年度総会を開催しました 

去る、８月２９日にＡＮＡクラウンプラザホテル広島において、会員、関係者約１００名

を集めて平成３０年度総会を開催いたしました。 

当初７月９日開催を予定していましたが、７月６日の西日本豪雨災害により延期するこ

とになり、この度の開催に至りました。  

総会の冒頭、豪雨災害で被災された皆様にお見舞い申し上げるとともに、犠牲になられた

方々に対して黙祷を捧げました。 

今回の総会では、平成２９年度事業報告・収支決算報告、平成３０年度事業計画（案）・

収支予算（案）について、審議いただき、各議案ともにご承認いただきました。 

また、平成３０年度事業計画（案）は、広島県とのタイアップを基本に、「広島県とメキ

シコ合衆国、グアナファト州との友好提携」「グアナファト州民に喜ばれる」「中長期的に継

続可能」の３点と今後の東京五輪までの３ヵ年に渡りメキシコ選手団事前合宿受入の機運

醸成につながる企画立案を踏まえて、教育、文化・芸術、スポーツの各部会長より説明いた

だきました。 

総会会場の様子 



議案審議に続いて、グアナファト州より出席のグアナファト広島アミーゴ会会長で、マツ

ダ・メキシコ工場の水谷社長より「グアナファトからの報告―グアナファト日本人学校への

寄付のお願い」について説明があり、グアナファト州の現状と日本人学校設立に至った経緯

など出席者も関心を持って聞き入っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総会の最後には、メキシコ大使館商務部のアーロン・ベラ参事官より「何故メキシコ？メ

キシコのビジネスチャンスに関する最新情報」と題して、講演いただきました。豊富なデー

タと細かな分析により示された指標などは、メキシコ進出企業ばかりでなく、大変興味深い

内容の講演となりました。 

今年度、早くも後半となります。来年度、東京五輪に向けて来広するメキシコ選手団に対

して、さらなる機運醸成を図るべく準備を進めてまいります。皆様のご協力よろしくお願い

いたします。 

 

 

グアナファト日本人学校について説明されるマツダ・メキシコ水谷社長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講演中のメキシコ大使館アーロン・ベラ参事官 

総会後の懇親会で挨拶をする金井会長 
































